



Ateliers gaming : Les seniors aux manettes !

NEWS

SENIOR

Thursday, november 24, 2022

Ateliers gaming : Les seniors aux manettes !

Nouveau ! La médiathéque propose des sessions de jeux vidéo au Labo'numérique. Les seniors se prennent au jeu !



L'atelier gaming a été créé à la demande de Lina, une habituée de la médiathéque. Après une séance de brainstorming avec les volontaires pour faire le point sur leurs envies, la première session de jeu a été organisée !

Objectif : explorer l'univers du jeu vidéo & son rythme et prendre du plaisir !

"J'essaie parfois de jouer avec mes petits-enfants, mais ce n'est pas évident. Il faut aller vite, ce n'est pas la même génération. Ici, pas de pression, on est entre nous, on avance à notre rythme" souligne Lina.

Pour cette initiation, Gabriel, chargé du numérique à la médiathéque, leur a proposé de découvrir le jeu *Gris* sur Nintendo Switch. Les joueurs doivent faire avancer leur personnage et résoudre des énigmes pour guider celui-ci vers la paix intérieure et atteindre le bonheur.

Les participants ont été conduits par les éléments esthétiques du jeu qui invitent à la contemplation. Les musiques sont douces et relaxantes. Loin de l'idée qu'ils se faisaient des jeux vidéo, les novices ont appris la prise en main de la manette. "Je dois mettre ça sur ma liste au père Noël" s'est exclamée Lina lors de la séance.

À tour de rôle, encouragé par l'animateur et la dynamique du groupe, chacun a pu tester le jeu et... s'amuser !

"Mon petit-fils ne connaît pas ce jeu. Je vais pouvoir frimer et lui montrer " s'enthousiasmait Martine avec fierté.

Si vous aussi, vous souhaitez participer aux ateliers gaming, contactez la médiathéque !

Contact

M♦diath♦que

Place Bernard Dautier
78140 V♦lizy-villacoublay

T♦l : 01 34 58 12 19 mediatheque@velizy-villacoublay.fr